

12月14日(土)【西条地区/全隊】ワクワク自然体験①

今年度もワクワク自然体験を行いました。今年一番の寒波の到来ということでとっても寒い朝でした。西条市内の年長さん、小学校1・2年生を対象にボーイスカウトの活動を体験してもらうイベントです。寒さに負けず今年もたくさんの子供たちが参加してくれました。

ボーイ隊のお兄さん、お姉さんが班長になってチームに分かれ、テント張り、丸太切り、火起こしなどに挑戦します。

テント張りはキャンプで経験したことがある子もいたかもしれません、チームのみんなで協力しながら上手にテントを張っていました。丸太切りでは、鋸を一所懸命動かして最後まで頑張って切ることができました。火起こしでは、見事炎が上がるまで成功した親子もたくさんいました。

最後はお楽しみのホットドックです。背割りパンにレタスとウインナーを挟み、アルミホイルで巻いたものを牛乳パックに入れます。牛乳パックに火をつけ燃やしたら、あつあつのホットドックの出来上がりです。美味しそうに食べてもらえてよかったです。

ワクワク自然体験は、令和7年2月15日(土)に二回目、2月16日(日)に三回目を実施します。西条市内の年長さん、1・2年生の皆さん、どうぞお楽しみに！



